



**Bildbeschreibung:** Im Vordergrund Peter und Annelise Dingeldein, dahinter die aktiven Sänger des MGV Eintracht Gronau.

### Verabschiedung beim MGV Eintracht Gronau

Am vergangenen Montag, 27. Juli fand der Halbjahresabschluss des MGV Eintracht Gronau im DGH Gronau statt. Traditionell trafen sich die aktiven Sänger in der letzten Singstunde vor der Sommerpause zu einem gemütlichen Beisammensein bei Speise und Trank. In Rahmen der Veranstaltung wurde Peter Dingeldein auf eigenen Wunsch aus seiner aktiven Laufbahn beim MGV Eintracht Gronau verabschiedet. Peter Dingeldein war über **65 Jahre Mitglied beim MGV 39 aktiver Sänger** im 1. Tenor und hat bei zahlreichen internen und öffentlichen Auftritten mitgewirkt und wird auch weiterhin dem Verein als förderndes Mitglied treu bleiben. Die Sänger bedankten sich bei Peter mit einem Ständchen unter der Leitung des Vizedirigenten Rainer Maschke für die gute Kameradschaft in den vergangenen Jahren. Auch der Vorstandsvorsitzende Norbert Böhm dankte ihm im Namen des Vereins für seine langjährige Treue und übergab einen Präsentkorb. Der Vorstand hofft den Verlust im aktiven Chor durch neue Mitglieder ausgleichen zu können. Alle Männer die gerne singen sind zu den nächsten Chorproben nach der Sommerpause Ende August herzlich eingeladen, denn Singen ist gesund und hält fit.